

Récit du Martyre de l'Imam al-Hussein: Le Corps De L'Imam (Psl) Piétiné

<"xml encoding="UTF-8?>

Récit du Martyre de l'Imam al-Hussein: Le Corps De L'Imam (Psl) Piétiné

Après la mise à sac du camp de la Famille du Prophète, les officiers de l'armée de Yazid s'étaient réunis autour de leur commandant. Ils cherchaient un moyen d'assouvir leur soif de vengeance.

L'un d'eux suggéra de faire piétiner les corps des Martyrs du camp de l'Imam al-Hussein sous les sabots des chevaux.

Omar fils de Saad trouva l'idée excellente, et ordonna de la mettre à exécution. Mais plusieurs membres du clan des Bani Asad déclarèrent qu'ils ne permettraient pas que l'on profane de la sorte les cadavres de ceux des morts qui étaient leurs parents.

D'autres soulevèrent la même objection à propos des compagnons de l'Imam al-Hussein, qu'ils soient ou non membres de leur tribu.

Finalement Omar fils de Saad ordonna que seul le corps de l'Imam al-Hussein subirait ce traitement. On ferra spécialement de neuf pour cette occasion plusieurs chevaux.

Quand les morts de l'armée de Yazid eurent été enterrés, quand les corps des Martyrs eurent tous été décapités, les cavaliers passèrent et repassèrent sur le corps de l'Imam al-Hussein, sur le corps de l'enfant préféré du Saint Prophète, sur le corps de l'un des deux Princes de la ...jeunesse du Paradis